

出演青年会を紹介

大謝名区青年会 会長 比嘉 龍輝

大謝名区青年会は、地域発展のため、区内清掃をはじめボランティア活動に積極的に参加しており、若いメンバーを中心とした元気いっぱいの青年会です。



嘉数区青年会 会長 伊波 裕行

嘉数区青年会は、嘉数中学校区で他青年会と共に協力し、地域発展のため、区内清掃をはじめボランティア活動に積極的に参加しています。日々向上心を心がけ、会員一同、一致団結し頑張っています。



伊佐区青年会 会長 伊佐 卓実

伊佐区エイサーは、エイサー前に踊るサンダー踊りがあります。また、男女ペアになった踊り手達が2列縦列隊で勇ましく踊るのが特徴です。



宜野湾区青年会 会長 仲村 海輝

宜野湾区青年会は、エイサー活動を通して地域の伝統文化の継承、発信に尽力してきました。エイサー活動以外で、自治会などの行事へ積極的に参加し、地域の活力になるようサポートしています。



普天間一区青年会 会長 今村 竜誠

普天間一区エイサーは、先輩方の作り上げた型に加え、さらに躍动感や迫力を出すために工夫を凝らし、現在の方になりました。オリジナル曲の「普天間村」も見所のひとつです。



新城区青年会 会長 宮城 道至

今年40年目を迎える新城区青年会のエイサーは、北谷町謝苅三区青年会より指導を受け、年々踊りにアレンジを加え現在の型になりました。スローテンポやアップテンポの曲に合わせて、メリハリがあり活気のある踊りが特徴です。



長田区青年会 会長 仲眞 良秀

長田区青年会では、長田区エイサーの継承と共に活動の一環として、自治会行事への参加や長田小学校との交流など地域活動にも力をいれています。地域に根差し、愛される青年会をモットーに活動しています。



我如古区青年会 会長 神村 鳩

我如古区青年会は、昨年40周年を迎えることができました。今年からは、土台もしっかりときて、基礎に忠実・足踏み・隊列に力を入れ、見て感動するエイサーを行っています。



愛知区青年会 会長 喜瀬 力

愛知区エイサーは、愛知、神山の二つの地域から伝わるエイサーで構成され、現在でも二つの型が受け継がれているのが特徴です。



中原区青年会 会長 佐喜眞 克誠

中原区青年会は、上原、中原、赤道の3つの青年会が合併し成立っています。当時、各字にエイサーがありました。合併をきっかけに具志川上江洲青年会から型の指導を受け、アレンジし独自のエイサーを作り上げ今まで受け継がれています。



今後の青年連合会の課題は?

各青年会に共通して言える課題は、人材不足です。年々、青年会へ入ってくる人が減ってきていて、沖縄の伝統行事でもある旧盆エイサーを行えない地域もあります。各青年会も、市内小中学生へのエイサー指導や、ビーチパーキングやボウリング大会等を開催していますが、厳しい現状が続いています。連合会としても、その現状を重く受け止め、インスタグラムやツイッター等のSNSを活用して各青年会の情報を発信し、魅力を幅広く伝えるとともに、一緒に地域を盛り上げていける仲間達を募つていければと思います。

青年会に入ったきっかけ、また魅力とは?

父が青年会の活動をしていて、幼少の頃から父の後を追い、エイサーの練習を行っている公民館にもよく遊びに行き、旧盆エイサーでは、青年会に交じつてエイサーを踊った事もありました。そのきっかけもあり青年会に入りました。青年会での活動当時は、母校の中学校と協力して学校行事に関ったり、地域の行事等にも参加してきました。そのおかげで人脈も広がり、人と人との繋がりや地域の大切さにも気づきました。青年会に関するいく事も大事ですが、そういった事に気づけるのも青年会の魅力だと思います。青年会に入れていくのも僕の役割だと思っていました。

父の背中を見て青年会活動を行ってきた知名会長。自身を含め、地元を愛し、地域のために地域の一員として活動する青年会を語る自はとても熱く、連合会の仲間同士で集まるなど、宜野湾愛が止まらない事でした。

第23回市青年エイサー祭りを終えて

二日間、市民の皆さんをはじめ、市外からも多くの方々にご来場いただき、実行委員長としてもとても嬉しい思いました。また、運営にあたり、ご協力いただいた多くの関係者の皆さんには、この場をかりて感謝申し上げます。今回、初めての実行委員長で、来場するお客様以上に来場者が多く、改善点がいくつかありました。今後は、改善点を踏まえ、規模も大きくしていくたいです。

人と人とのつながり 地域の大切さ



宜野湾市青年連合会
会長 知名 朝弥